
姫路商工会議所 

平成３０年度 第１回 経営発達支援事業評価委員会 

開催報告 

 

１．日 時  平成３０年６月２５日（月） １４時～１５時００分 

２．場 所  当所６階６０１会議室 

３．出席者  池田文和氏（兵庫県中播磨県民センター副センター長） 

太田 勲氏（公立大学法人兵庫県立大学学長） 

佐野 直人氏（姫路市産業局長） 

澤田  恒氏（澤田・中上法律事務所所長） 

山脇智博氏（株式会社日本政策金融公庫姫路支店長兼国民生活事業統轄） 

吉田専務理事、浅田理事・事務局長、名倉部長、橋本 

４．書面決議 濱田 聡氏（濱田聡経営会計事務所所長・公認会計士） 

５．議 事  事務局より、平成２９年度経営発達支援事業実績について説明した。その

後、各委員から下記の意見があった。 

経営発達支援計画３年目である平成２９年度においては、計画目標に対し

て２項目を除き達成している点を評価する。という総評を受けた。各事業

については、下記のとおり。 

（１） 姫路ものづくり支援センターの相談件数が目標比 95.14％とやや目標

に届いていないが、ＩＴ相談窓口を新設するなど次代のニーズに応

える努力をしており、今後順調に推移することが期待できる。 

（２） 目標を達成している数字においても変動の理由を分析し、引き続き

経営計画作成支援や補助金申請支援等きめ細やかな支援を行ってい

ただきたい。 

（３） 評価項目以外ではあるが、事業承継については喫緊の課題であり、

尽力していただきたい。 

 

以 上 


